

## Viva Leer Copec, el programa de Copec que lleva 13 años democratizando la lectura en Chile

**Esta iniciativa ha ido en directo beneficio de miles de hogares, escuelas y comunidades a lo largo del territorio chileno, y se sostiene en tres grandes pilares que buscan facilitar el acceso a libros de calidad y fomentar el hábito lector.**

Desde su creación en 2011, Viva Leer Copec se ha consolidado como uno de los programas más importantes de fomento lector en Chile, demostrando un compromiso permanente con la educación y el desarrollo cultural del país. Impulsado por Copec, este programa nació con una misión clara: democratizar el acceso a la lectura para niños, niñas y familias, entendiendo su impacto fundamental en el desarrollo de habilidades, la imaginación y el aprendizaje. Durante estos 13 años, Viva Leer Copec ha logrado llegar a miles de hogares, escuelas y comunidades a lo largo del territorio chileno. El programa se sostiene en tres grandes pilares que buscan facilitar el acceso a libros de calidad y fomentar el hábito lector.

El primero es la venta de colecciones de libros a precios accesibles, en la que cada año, Copec lanza una colección especial de libros que se distribuyen en sus estaciones de servicio y a través de Tiendacopec.cl. Estas colecciones se caracterizan por su alta calidad en contenido, diseño y materiales, con títulos cuidadosamente seleccionados para fomentar el gusto por la lectura en los más pequeños y en toda la familia. Además, el precio accesible de estos libros permite que un mayor número de personas puedan adquirirlos y disfrutar de historias cautivadoras y educativas. En total, se han vendido más de 5 millones de libros a lo largo de país. En segundo lugar, están los cuentos digitales interactivos que son gratuitos y que están disponibles en la web [vivalearcopec.cl](http://vivalearcopec.cl) ofreciendo una he-

rramienta innovadora y entretenida que permite a los niños sumergirse en la lectura de manera dinámica y atractiva. Estos cuentos no solo facilitan el acceso a historias interesantes, sino que también incorporan elementos visuales y sonoros que enriquecen la experiencia lectora. Y en tercer lugar está la construcción de bibliotecas en escuelas y los espacios lectores. Hasta la fecha, Viva Leer Copec ha habilitado más de 140 bibliotecas escolares completamente equipadas con libros, mobiliario y un sistema de arriendo de libros, beneficiando a miles de estudiantes y profesores. Además, se han construido 25 espacios lectores en diferentes comunidades, proporcionando lugares cómodos y acogedores donde los niños pueden explorar el mundo de la lectura.



Estas bibliotecas y espacios lectores están distribuidos a lo largo de todo Chile, asegurando que incluso en zonas alejadas o de difícil acceso, los niños y niñas tengan la posibilidad de acercarse a la lectura y descubrir sus múltiples beneficios.

### Compromiso con el futuro lector

El programa ha generado una verda-

dera cultura de la lectura en las comunidades donde está presente, inspirando a nuevas generaciones a valorar los libros como una fuente de conocimiento, creatividad y disfrute. La lectura no solo mejora las habilidades lingüísticas y cognitivas, sino que también promueve el pensamiento crítico, la empatía y la comprensión del mundo que nos rodea. Gloria Lederman, gerente de mar-

keting de Copec, destaca: "Viva Leer Copec es una muestra de nuestro compromiso con el desarrollo integral de las personas y las comunidades. En Copec, nuestro propósito es potenciar el movimiento de las personas, las empresas y el país, y creemos que la lectura es una fuerza movilizadora poderosa. La lectura abre mentes, inspira sueños y crea oportunidades".